



APRUEBAN DIPUTADOS EXTINCIÓN DE NOTIMEX

Por Luis Carlos Silva

Ayer el pleno de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen por el que se extingue la Agencia de Noticias del Estado Mexicano, Notimex, tras más de 4 años de lucha sindical y laboral de esta empresa.

Lo anterior sucedió entre reclamos de un ataque a la libertad de expresión, así como acusaciones hacia el partido guinda de querer financiar la campaña de Claudia Sheinbaum con los recursos de dicha agencia.

Al filo de las 18:35 horas, el decreto se avaló por mayoría de 259 votos por parte de Morena, PT y PVEM, así como 209 sufragios en contra de las bancadas del PRI, PAN, PRD y MC, y una abstención, por lo que fue turnado al Senado de la República para sus efectos constitucionales.

Es de señalar que hace un mes fue aprobado el presupuesto que le destinarán 237 millones de pesos.

Cabe destacar que por meses ex trabajadores de la citada empresa hicieron guardias en sus oficinas para seguir luchando por la conservación de esta fuente de trabajo, pero sus esfuerzos fueron en vano.

Lo cierto es que a la ex empresa del Estado Mexicano le fueron asignados recursos desde 2020 por lo que tiene en la bolsa más de mil 200 millones de pesos, y esos mil 200 millones de pesos que no se han utilizado.

Durante el debate ayer en San Lázaro, la diputada del PRI, Cynthia López acusó a Morena de financiar la campaña presidencial de Morena, pues desde su óptica no se sabe de dónde sacar más dinero para este concepto.

Anoche tras conocer lo ocurrido decenas de reporteros y fotógrafos levantaron la voz al escucharse desde la zona reservada para los medios de comunicación: "Todos somos Notimex".

Por su parte, el diputado del PAN, Jorge Triana Tena, criticó que Morena avale la extinción de Notimex, "cuando López Obrador fue el principal opositor en 2003".

"El Presidente desde el principio tuvo una estrategia para asfixiar a Notimex, empoderando a su a su directora, incluso la directora está acusada de hostigar a periodistas como Carmen Aristegui, implementó una cruzada de violencia en contra de los propios empleados de Notimex, lo que derivó una huelga, y que desde el gobierno hicieron todo lo posible por alargar para que ya no tuviera fundamento la existencia de Notimex y tener pretextos para que al final del sexenio la pudieran desaparecer.

Sostuvo que es muy contradictorio porque en el año 2003 Vicente Fox presentó una iniciativa para extinguir Notimex, y el primero que se opuso fue Andrés Manuel López, pero ahora que es presidente de la República avaló la extinción de una empresa con más de 40 años de servicio.